

木曜午前の三越弘恵です。今年 20 歳になった次女を出産する前の 2 年くらいと、40 歳過ぎから小平市水泳協会の教室会員となり、かれこれ 15 年くらいお世話になっておりますが、今回初めて移動教室に参加させて頂きました。

朝 7 時集合という事で、前の日に朝 6 時からの仕事を遅刻ギリギリで出勤したので、流石に遅刻はまずいので早めに寝て備えようと思っておりましたが、夜中に何度も目が覚めてしまい、結局寝不足な状態で集合場所に到着しました。

何度かお会いしたことのある方もちらほらお見掛けし、バスは出発しました。時間よりも早く山梨市牧丘 B&G 海洋センターに到着しました。プールはしっかりしたビニールハウスという感じでした。4 班にそれぞれ別れて練習致しました。私は 4 班で、以前一緒に練習させて頂いていたマスターズに出場されている寺崎さんと久しぶりに一緒に練習が出来て嬉しかったですし、懐かしいかったです。やはり寺崎さんはブレストが上手でした。バックは以前ではあまり泳いでる姿はお見掛けしませんでしたでしたが、今回はバックを泳いでいらっしやいました。4 泳法を泳ぎ終わると 3 チームに分かれてリレーをしました。皆さんそれぞれ頑張って泳いでいる姿が素晴らしかったと思います。

その後徒歩で花かげの湯に移動し、ゆっくり温泉に浸かりました。この時この日一番天気が良く、気持ち良く温泉に浸かることが出来、日々の疲れを癒してくれました。

バスにてぶどうの丘 バーベキューガーデンへ移動し、お楽しみのバーベキューです。甲府盆地や南アルプスを眺めながら美味しいお肉とよく冷えたビール、もう最高に美味しいに決まっています。お腹いっぱい食べて飲んで、お土産を見ながらバスにてマンズワイナリーに到着。美味しそうなワインを横目にお友達になった方々とお話したり写真を撮ったり楽しい時間を過ごしました。

帰りはバスの中で、ビンゴ大会やバスの左右チームに分かれて紐早送りゲーム、重さ当てゲームなど、珍しいレクリエーションで楽しみました。私は重さ当てゲームで 1 位となり賞品を頂きました。なかなか 1 位で賞品を頂く機会がないのでとても嬉しいかったです。談合坂で渋滞になり帰宅は予定よりも若干遅くなりましたが、良い思い出になりました。こんなに盛りだくさんのバスツアーが 5000 円で参加出来るなんて本当に破格ですし、行けば絶対に楽しいですから是非今後も続けて欲しいイベントだと思います。

4 月からアシスタント指導員として指導と教室会員として水泳に参加して参りました。この度基礎指導員の資格を取得し、教室会員は 3 月末で終了となります。寂しさはありますが、今後は指導員として指導させて頂きます。まだまだ未熟ではございますがご指導ご鞭撻の程よろしくお願い致します。